

## 【親和会歩こう会】

### = 山焼きを眺めながら城ヶ崎海岸をのんびり歩こう =

2月11日(日)は、山焼きは、突然の降雨、霰などのため延期になりましたが、「親和会歩こう会」の集合時間の頃には雨も上がり、参加者7名の参加で、「いがいが根駐車場」から「蓮着寺」までのピクニカルコースを歩き、裏道を通って「いがいが根駐車場」迄、案内人丹羽さんの案内と共に約4時間の散歩を楽しみました。

雨上がりの海岸は空気も綺麗で、半島の先には、爪木崎、稻取、北川などが連なって見え、真正面の大島は、すぐ近くにありました。房総半島や、三浦半島、熱海や伊東の景色も眺めながら、ちょうど12時に蓮着寺境内のベンチでランチタイム。とその時、若い外国人観光客の団体の方々がいらして、挨拶を交わす一面もありました。

ランチタイムの話題は、お酒や野菜栽培の話など、コミュニケーション活動の場に最適な雰囲気で、案内人の丹羽さんから、今日この場所に集うことは偶然ではなく、何かの縁があるので、大事にしたいとのお話がありました。また、蓮着寺境内には1回百円の鐘突堂があり、思いきり鐘を鳴らして楽しんでいる方もいました。

雨上がりで、山道歩行が心配でしたが、流石に溶岩台地は水捌けの良さを実感でき、参加者から『久しぶりに歩いて楽しかった!』との感想がありました。



